
 

Secrétariat du Grand Conseil 

Interpellation présentée par le député : 
M. Roger Deneys 

Date de dépôt : 22 septembre 2011 

IUE 1246

Interpellation urgente écrite 
Déclassement des Cherpines-Charrotons : qu'en est-il de la 
réalisation d'un PLQ unique ? 

Mesdames et 
Messieurs les députés, 

Alors que les communes de Confignon et de Plan-les-Ouates ont eu 
l’occasion d’exprimer leur volonté de voir un seul PLQ régir le périmètre 
déclassé, l’incertitude semble aujourd’hui régner auprès des autorités 
communales, notamment en raison de l’attitude peu claire du DCTI en la 
matière. 

 

Le Conseil d’Etat peut-il en l’occurrence nous confirmer ses intentions en 
la matière et sa volonté de ne réaliser qu’un seul PLQ pour l’ensemble du 
périmètre déclassé aux Cherpines-Charrotons ? 

 

 

 

 


